

## ☆これな～に？



♪ 時々手裏剣(苦内)??て言われたり...



♪ 現場で大活躍するよ!!



♪ いい鋼を使っています

ショップ風良里の刃物コーナーには土佐打刃物の逸品がいっぱい。今回はその中でも変わり種をご紹介します。左上は忍者の武器?とも言われるが『草堀り』で刃は付いてません。右上はイノシシなどの解体に使う『スキナー包丁』で触ると切れる程のすごさです。下はちょっと変わった形で、何用かという『栗包丁』。小ぶりで扱いやすいので掌に収まる丸い物の皮むき等に重宝します。小さいながら高級刃物鋼の日立安来鋼 青紙 1号を使用しており切れ味抜群。この他にも多数品揃え。

♪ お店でお確かめ下さい!!

猫のしっぽ 傾向。はや 12 月も半ば過ぎで年末年始も間近。なのに全く実感も湧かないのは毎年ながら、昨年来のコロナ禍でそれ以前とは全く違う歳末で、クリスマスやお正月など楽しいはずの行事が多い時期なのに心が浮き立たない。今のところ新規感染状況も落ち着いているのに、これで本当に収束するのか様子見という醒めた感覚。商況は改善されつつあるので、今できることをしてゆくしかないですね。転題、放置車両のチェックと注意喚起をする中で最近ひとつの傾向が見られ、それは当該車両の色で『パール』の割合が大変高いこと。長年見て来ただけである特定の色が多いと気付く事は今迄無く、例えば 12 月 12 日は 21 台中 8 台で 38.1%、前日の 11 日に至っては 20 台中 9 台 45%!! と異様に高いんです。遡っても 11 月末頃から 20~40% 弱位と高めで推移中。ご存知の通りパールは大変綺麗な色だが、放置車両で置いてると後ろめたさでキラキラ輝かないゾ!! 風猫子